

### **Foto tomade de *La Jornada San Luis***

Las obras del sistema regional de abastecimiento de agua El Porvenir, que dotará del servicio a varias localidades de los municipios de Tamuín y Ébano.

El director general de la Comisión Estatal del Agua, Jesús Medina Salazar, informó después de haber realizado un recorrido con el presidente municipal de Tamuín, Rafael Pérez Vargas, la ejecución de los trabajos de introducción de las redes de agua potable y drenaje sanitario de la pavimentación del boulevard Adolfo López Mateos.

Indicó que introducirán en el boulevard Adolfo López Mateos entre las calles Moctezuma y Reforma, 2,777 metros lineales de redes de agua potable y 2,777 metros lineales de redes de drenaje sanitario, en beneficio de 650 habitantes de ese sector de la cabecera municipal de Tamuín.

Asimismo, el funcionario estatal dio a conocer la actual administración estatal encabezada por Juan Manuel Carreras López, en este municipio de la Huasteca potosina a través de la Comisión Estatal del Agua ejecuta 10 obras de saneamiento básico, construcción de redes de drenaje sanitario y agua potable, elaboración de proyectos ejecutivos y la construcción de un colector sanitario.

Medina Salazar indicó que este tipo de obras sociales son de suma importancia ya que resuelven las carencias de la ciudadanía, ya que de esta forma se contribuye a que juntos, autoridades federales, estatales y municipales, aunado al respaldo de los potosinos, se avance en los indicadores de las familias que se encuentran en condiciones de vulnerabilidad social.

Agregó que estos trabajos que se realizan en Tamuín, se suman a otros proyectos como el sistema intermunicipal de abastecimiento El Porvenir, un sistema regional de agua potable que nace por la necesidad de desincorporar a la cabecera municipal de Ébano de los canales de riego del sistema Pujal Coy, de donde extraen actualmente el agua para uso público-urbano.

Explicó que este proyecto consiste en una obra de toma equipada con tres bombas verticales, una planta potabilizadora, un tanque sedimentador y un tanque de filtros de arena, así como una

estación de rebombeo y una línea de conducción, que beneficiará aproximadamente a cerca de 40 mil habitantes de las localidades de Nuevo Tampaón y Nuevo Porvenir, del municipio de Tamuín, así como a las localidades de Pujal Coy, Ampliación Velasco y a la cabecera municipal de Ébano.

Medina Salazar informó que desde que se inició con el proyecto ejecutivo en el 2004, se han realizado diversas etapas e inversiones, así como intentos de puesta en operación, sin embargo, dijo que el Gobierno del Estado, ha enfocado con mayor determinación los esfuerzos para su puesta en marcha, lo que permitirá a las familias que habitan en esta zona, cuenten por primera vez en sus hogares con agua potable.

A esta gira de trabajo por la zona huasteca, acompañaron al titular de la CEA, el Director Local de la CONAGUA San Luis Potosí, Manuel Téllez Bugarín y el presidente municipal de Tamuín, Rafael Pérez Vargas, así como autoridades de Ébano y personal de la Secretaría de Finanzas y de la Secretaría de Desarrollo Social y Regional, respectivamente.

---

23 de junio de 2016

Fuente: [\*La Jornada San Luis\*](#)